

BEAULIEU-SUR-DORDOGNE ■ La Maison de santé officiellement inaugurée

Un bel ensemble concrétisé

La Maison de santé pluridisciplinaire est inaugurée. Parfaitement intégrée dans la cité, elle est le fruit d'un travail qui a commencé en 2016.

Les habitants de la région de Beaulieu peuvent enfin profiter de la Maison de santé pluridisciplinaire tant attendue.

Ce complexe s'intègre parfaitement dans la cité

Elle est le fruit d'un long travail qui a débuté en 2016 avec un regroupement d'élus et de professionnels de santé, et qui a vu la concrétisation aujourd'hui de ce projet structurant porté par la Communauté de Communes du Midi Corrézien.

Son président Alain Simonet, se félicite de son aboutissement avec ce bel ensemble composé de dix bureaux : deux médecins, deux cabinets d'infirmières, un ostéopathe, un pédicure-podologue, un



RUBAN. Pascal Coste (président du Département), Dominique Cayre (maire de Beaulieu), Ghislaine Dubost (conseillère Départementale), Dominique Noailhac (sénatrice suppléante), Alain Simonet (président de ma Communauté de communes Midi Corrézien), Sophie Girard (directrice de l'ARS), Philippe Laycuras (Sous-préfet), Bernard Reynal (ancien président de la Com com).

sophrologue, une diététicienne-nutritionniste, un réflexologue (deux nouveaux médecins devraient

rejoindre prochainement la structure).

L'équipement se complète de trois salles d'attente, d'une salle de réunion et d'un studio.

Situé au cœur de Beaulieu, disposant de places de parking suffisantes, ce complexe s'intègre parfaitement dans la cité. ■

■ Quelques chiffres à connaître

Surface de 402 m² ; coût total de 905.499 € (hors coût fouilles archéologiques pour un montant de 155.374 € suite à la découverte de 32 tombes sur site) financés par la Communauté de communes, la région Nouvelle-Aquitaine (193.905 €) et l'Europe (FEADER-502.851 €) ; hors coût fouilles archéologiques suite à la découverte de 32 tombes sur site de 155.374 €.

➔ **Pratique.** 4-6 rue Emile-Monbrial, Beaulieu ; 05.55.91.21.32.